
Siracusa.  Droga,  in  manette
presunto  pusher:  coca  e
hashish nella sua abitazione
Detenzione ai fini di spaccio di stupefacenti. E’ l’accusa di
cui  dovrà  rispondere  Corrado  Russo,  31  anni,  residente  a
Siracusa, sorpreso ieri in flagranza di reato dagli uomini
della Squadra Mobile, insieme al personale del Compartimento
della  Polizia  Stradale  della  Sicilia  Orientale.  Nella  sua
abitazione i poliziotti hanno rinvenuto hashish per un peso
complessivo di circa 11 grammi e dieci dosi di cocaina per 5,
28 grammi in tutto , oltre a poco meno di 278 euro, probabile
provento  dell’attività  di  spaccio.  All’uomo  sono  stati
concessi i domiciliari.

Siracusa.  Rissa  in  via
Catania,  denunciati  due
giovani marocchini
Rissa, ieri sera, nei pressi di via Catania. La segnalazione è
partita intorno alle 20,00. Una volta giunti sul posto, gli
agenti delle Volanti hanno individuato un gruppo di persone
che litigavano fra di loro. Due dei presunti partecipanti alla
rissa si sono subito dileguati, una volta notata la presenza
degli  agenti.  Gli  altri  avrebbero,  invece,  continuato  a
litigare,  nonostante  l’arrivo  della  polizia.  Identificati,
sono stati denunciati, si tratta di due marocchini di 38 e 29
anni.
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Isisc, da Siracusa l'appello
del  Sottosegretario  delle
Nazioni  Unite:  "La  comunità
internazionale  protegga  le
minoranze"
Siracusa, capitale mondiale dei diritti per 4 giorni. Si è
concluso  l’High  Level  Meeting  of  Experts  organizzato
dall’Isisc,  l’istituto  internazionale  di  scienze  criminali.
Oltre 90 gli esperti, provenienti da tutto il mondo, che hanno
preso parte al seminario. Tra i nomi illustri, il principe di
Giordania, Hassan Bin Talal, l’ex presidente della Repubblica
Slovena, Danilo Turk, il ministro della Giustizia del Bahrain,
Khaled Bin Ali Al Khalifa e, per l’Italia, il vice segretario
generale  della  Farnesina,  Antonio  Bernardini.  Il  tema
affrontato è stato “l’impatto della globalizzazione sul futuro
dei diritti umani e della giustizia penale internazionale”,
allo scopo di tracciare delle linee guida per una concreta
azione  finalizzata  a  sensibilizzare  “l’opinione  pubblica
internazionale alla tutela e al rispetto dei diritti umani,
alla luce delle drammatiche vicende che stanno interessando
parecchie zone del pianeta”.  “Quelli che erano ormai considerati come

diritti  umani  acquisiti-  commenta  il  presidente  Isisc,  Cherif
Bassiouni-   sono  ora  messi  in  discussione  da  esigenze
economiche  e  politiche  che  evidenziano  sempre  di  più
l’”eccezionalità” rappresentata da quei Paesi più potenti nei
confronti  di  quelli  più  deboli,  ciò  mentre  le
grandi multinazionali sono oramai al di sopra di un controllo
efficace  sia  da  parte  del  diritto  internazionale  che  del
diritto nazionale”. La grave situazione è stata sottolineata
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anche dal Sottosegretario Generale delle Nazioni Unite, Adama
Dieng. “A circa tre anni e mezzo delle dimostrazioni contro il
regime di Assad, in Siria- ha detto Dieng- si contano oltre
200  mila  morti,  abbiamo  visto  oltre  6,5  milioni  di
sfollati  interni,  e  quasi  3  milioni  di  rifugiati.
E’  responsabilità  della  comunità  internazionale  e  di  ogni
leader politico proteggere le minoranze nel mirino dello Stato
Islamico in Iraq”. Un riferimento anche alla  crisi ucraina
“La  situazione-riconosce  il  Sottosegretario  delle  Nazioni
Unite-   sta  diventando  molto  difficile  ma  confidiamo
ancora nella speranza che i presidenti di Ucraina e Russia
capiscano che alla fine non vi e’ altra soluzione che non sia
quella della pace”.

Pachino.  Sindaci  lettoni  in
visita  nel  Sud  Est,
delegazione alla scoperta di
pomodorino, vino e olio
Una delegazione di 23 sindaci lettoni in visita nella zona sud
della provincia, in tre aziende del comparto ortofrutticolo.
“Una bella occasione di confronto, ma anche uno strumento per
incrementare l’economia- commenta il deputato regionale del
Pd,  Bruno  Marziano,  presidente  della  commissione  Attività
Produttive dell’Ars- I componenti del gruppo della Repubblica
Baltica hanno potuto viaggiare tra gli odori e i sapori del
nostro territorio, tra l’ “oro rosso” di Pachino, il vino,
l’olio, il limone”. Alla visita è seguito un dibattito sul
ruolo delle produzioni e degli scambi culturali, alla presenza
del  sindaco,  Roberto  Bruno  e  di  altri  rappresentanti
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dell’amministrazione comunale. Non è escluso, secondo quanto
emerso dall’incontro, che si possano organizzare in un breve
lasso  di  tempo  ulteriori  iniziative  di  incoming,  con  la
partecipazione della Regione.

Siracusa. Ticket di ingresso
al  Maniace,  Scarso:  "Il  30
per cento al centro storico"
“Il 30 per cento degli introiti provenienti dai biglietti di
ingresso  al  Castello  Maniace  destinati  a  iniziative  che
migliorino  la  fruizione  dei  siti  del  centro  storico”.  La
proposta parte dal presidente del consiglio di circoscrizione
Ortigia,  Salvo  Scarso,  che  commenta  con  soddisfazione  la
prevista reintroduzione del ticket per accedere alla storica
fortezza dell’isolotto. La proposta di utilizzare parte degli
incassi per interventi a favore di Ortigia sarà formalizzata
nei prossimi giorni, nel corso di un incontro con il nuovo
soprintendente  ai  Beni  Culturali,  Calogero  Rizzuto  e  con
l’assessore comunale al Turismo, Francesco Italia. “Lo scorso
giugno- spiega Scarso- in occasione della riapertura del sito
Federiciano, nonostante fosse attivo il servizio di custodia,
più  di  65  mila  visitatori  hanno  potuto  visitare  l’area
gratuitamente, a discapito delle casse regionali e comunali”.
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Siracusa. "Gettare i rifiuti
negli  appositi  contenitori",
che  però  non  ci
sono…Segnalazione  e  sorrisi
(amari)
Un cartello che invita ad un comportamento consono e, nel
dettaglio, a non gettare rifiuti sulla spiaggia, preferendo
ovviamente “gli appositi contenitori”. Nulla di più corretto
se non fosse per un piccolo, ma non trascurabile, dettaglio.
Su quella spiaggia, degli “appositi contenitori” non vi è
traccia.  Il  lettore  di  SiracusaOggi  che  segnala  questa
“curiosa lacuna”, come la definisce, ha voluto far notare
anche che, semmai i cestini per i rifiuti fossero mai stati
piazzati in quell’area, deve essere passato “più di qualche
giorno da quando, invece, non si ha la possibilità di gettare
una carta, una bottiglietta e qualsiasi altro piccolo rifiuto
da  nessuna  parte”.  Qualcuno  ha  voluto  farlo  presente  in
maniera plateale a chi, probabilmente dal vicino hotel, invita
gli  avventori  a  non  deturpare  l’ambiente,  oltre  che
l’immagine, di quel suggestivo scorcio di mare siracusano. La
sollecitazione rimane giusta,  a prescindere. C’è, però, chi
ha voluto scrivere sotto il cartello la propria risposta e al
contempo domanda:  “e dove sono questi contenitori?”. Quesito
più  che  lecito.   “Personalmente,  nonostante  manchino  i
cestini- assicura il lettore – conservo gli eventuali rifiuti
nello zainetto e li getto nel primo cassonetto che incontro
lungo la strada del rientro. Non tutti, però, purtroppo, hanno
la stessa sensibilità ambientale e lasciare l’area sprovvista
di contenitori adeguati – conclude il proprietario di una
villetta della zona – fornisce ai meno educati un alibi per
perseguire nel proprio comportamento errato”. La spiaggia fa
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parte dell’area marina protetta del Plemmirio.

Siracusa.  Ancora  una
sparatoria in città:un colpo
in via Specchi
Sparatoria nella tarda mattinata in via Alessandro Specchi. Un
colpo di pistola, esploso, secondo le prime indiscrezioni, da
un  uomo  che  si  è  poi  dileguato,  ha  raggiunto  un  giovane
all’addome . Il ferito sarebbe riuscito, subito dopo essere
stato raggiunto dal proiettile, a raggiungere, da solo,  a
bordo  del  suo  scooter,  il  pronto  soccorso  dell’ospedale
“Umberto I”, dove i sanitari ne hanno disposto il ricovero con
una  prognosi  di  15  giorni.Le  indagini  sono  affidate  alla
Squara  Mobile,  guidata  dal  dirigente  Tito  Cicero.  Non  si
esclude alcuna ipotesi.

Siracusa. "Run Walter, Run",
la pazza corsa verso il mare
del  labrador  siracusano
supera  gli  8  milioni  di
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visualizzazioni
Oltre 8 milioni e 400 visualizzazioni in pochi giorni. Il
video che racconta in 35 secondi la grande passione di Walter,
un labrador biondo pazzo per il mare,  è tra i più visti degli
ultimi giorni in Italia e spopola anche all’estero. I media si
occupano di lui, quelli nazionali, quelli europei ed anche
statunitensi. Anzi, è proprio negli Usa che, a quanto pare, si
registra il più alto numero di contatti registrati dal canale
“You tube” in cui il video è stato postato. “Non immaginavamo
che il nostro gioco potesse avere questo tipo di riscontro-
racconta Giulia Marotta, proprietaria dell’ormai più che noto
labrador siracusano- Walter adora il mare e da anni, quando ci
troviamo nella nostra villa al mare, a Fontane Bianche, ama
lanciarsi  in  una  corsa  sfrenata  fino  alla  scogliera,  per
tuffarsi in acqua. Ci siamo chiesti come vivesse quei secondi
di “fuga verso la libertà” – racconta Giulia- e abbiamo voluto
farci un’idea più precisa montandogli addosso una telecamera.
Il filmato è il risultato di quell’esperimento divertente.
Pensavamo  che  postarlo  su  Facebook  avrebbe  consentito  ai
nostri familiari e amici, che conoscono bene questa abitudine
di Walter, di sorridere insieme a noi e invece il video ha
spopolato come mai avremmo potuto lontanamente immaginare”.

Siracusa.  Vicenda
Soprintendenza,  lunedì  nuovo
sit-in.  "Furnari  e  Giglione
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dovranno spiegarci"
Nuovo sit-in di protesta, lunedì mattina, davanti la sede
della Soprintendenza ai Beni Culturali. Il Comitato Parchi
preannuncia una nuova manifestazione, dopo quella di ieri sera
al Tempio di Apollo, per dire “no” alla revoca dell’incarico
di soprintendente a Beatrice Basile, sostituita con Calogero
Rizzuto.  E’  stata  proprio  una  nota  a  firma  del  nuovo
soprintendente  ad  annunciare  per  lunedì  alle  12,00,  la
consegna dei lavori per il recupero della Tonnara di Santa
Panagia,  alla  presenza  dell’assessore  regionale  ai  Beni
Culturali, Giusy Furnari e del dirigente Salvatore Giglione.
Occasione che le associazioni che protestano non si lasciano
sfuggire.  “Ci  saremo  anche  noi-  preannuncia  una  nota  del
comitato- per continuare a protestare contro il rischio di un
allentamento delle politiche di tutela del territorio, proprio
in  seguito  alla  sospensione  cautelativa  dall’incarico  di
Beatrice  Basile  e  al  conseguente  affidamento  “ad  interim”
dell’incarico a Rizzuto, decisi dal dirigente del Dipartimento
regionale  Beni  Culturali  per  consentire  il  completamento
dell’istruttoria sulle risultanze dell’ispezione dello scorso
agosto in soprintendenza”. Gli organizzatori del sit in si
rivolgeranno  alla  Procura  delle  Repubblica  “perché  faccia
chiarezza  sulla  regolarità  e  correttezza  delle  iniziative
intraprese”.

Siracusa.  Disservizi  idrici,
i Grilli Aretusei: "il Comune

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-soprintendenza-lunedi-nuovo-sit-in-furnari-e-giglione-dovranno-spiegarci/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-disservizi-idrici-i-grilli-aretusei-il-comune-usi-le-voci-di-spesa-inutilizzate-per-migliorare-la-rete/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-disservizi-idrici-i-grilli-aretusei-il-comune-usi-le-voci-di-spesa-inutilizzate-per-migliorare-la-rete/


usi  le  voci  di  spesa
inutilizzate  per  migliorare
la rete"
“Il Comune metta subito mano al portafoglio e dirotti le somme
giacenti nelle casse sulle voci di spesa inutilizzate per
migliorare il servizio idrico integrato”. La sollecitazione
parte dai Grilli Aretusei che, dopo il guasto che ha lasciato
senza  acqua  buona  parte  della  città,  ricordano  come  i
disservizi si susseguano per via dello stato in cui versano le
condotte idriche del territorio. “L’ultimo problema, prima di
quello  registrato  in  queste  ore-  osservano  i  “grillini”-
risale a metà agosto e ha riguardato le zone di Borgata e
Ortigia,  per  la  cronaca  inadeguatezza  degli  impianti  di
sollevamento, che dovrebbero garantire l’erogazione dell’acqua
a tutti i quartieri”. Duro il giudizio sul lavoro svolto negli
ultimi anni. “Non è stato fatto nulla- spiega il movimento di
Beppe Grillo- per migliorare lo stato delle infrastrutture. E’
evidente che l’obiettivo di Saccecav e Sai 8 non era quello di
garantire un servizio efficiente ad un costo ragionevole, ma
di  rimpinguare  le  casse  di  avvocati  e  consulenti  con  la
benevolenza della classe politica dell’ultimo decennio”.
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